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昨年の 11月 29日 の午前 10時 30分 と午後 7時 30分の 2回で報告会を行わさせて頂きました。

62名 の方に参加 して頂きました。有 り難 うございました。

委員長 から委員の紹介、立川柏町住宅での建て替え活動の経緯 と前回の 9月 の 178号 の

「ひろば」に載せた内容の説明をさせて頂いた後、質問をお聞きしました。

間の部で質問された内容 としては、下記の通 りです。

・検討段階であることは、わか りました。高齢なので早 く建て替えてほしい。部屋の大きさは、ど

うやって決めるのか ?バ リヤフリーにして欲 しい。

ほかの団地で前例はあるのか ?参考になる例があれば教えて欲 しい。

日大の川岸教授に調査依頼をしたが位置づけはどうだつたのか ?

アンケー トで賛成が過半数であつたので委員会を組織 したと思いますが住民のみなさんは、問題

点を認識 しているのでしょうか ?

耐震強度は、どうなのか ?

専門家を入れても住民の参カロ数が上がらなければ又、同じ結果にな り又元に戻つてしま うのでは

ないで しょうか ?

加 された方からご意見ご要望を紹介 させて頂きます。

・委員の方、様々大変だと思いますがいつも本当に有 り難 うございます。ずっと団地に住み続けた

いです。ぜひ建て替えを希望 します。協力できるところはできる限 り協力いたしますので。
・本 日の説明会の中で 2年前 と現在 との条件等の違い。建て替え希望が 5分の4(528人 の同意 )

以上集まってない。メリット・デメリッ ト資料を作成 し、広 く同意者をつのる方が先だと思いま

す。 (特に資金、借住まいになるのか等・・・・高齢化 )

*多数の質問を頂き有 り難 うございま した。ご意見は、下記にお願い致 します。
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